

Inicio de año escolar estaba agendado para hoy

Profesores inician paro tras insatisfactoria respuesta de autoridades educativas

● Establecimientos educativos públicos de la región permanecerán abiertos con sus respectivos equipos directivos, y la alimentación que otorga Junaeb será entregada oportunamente.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Para hoy estaba previsto el retorno a clases de más de 12 mil estudiantes de la educación pública de la región. Este anhelado momento no podrá ser así, luego que profesores iniciarán una movilización de “brazos caídos” luego que no llegaron a un acuerdo con las autoridades de Educación, en la búsqueda de un método para aumentar sus remuneraciones.

Vale destacar que, entre lunes y martes, dirigentes de los sindicatos de Punta Arenas y Puerto Natales, y de la directiva regional y comunales del Magisterio, sostuvieron una reunión intersectorial con autoridades represen-

tantes del Mineduc y de la Dirección de Educación Pública (DEP) en la capital regional.

A través de un comunicado, el Colegio de Profesores manifestó que “exigen una respuesta clara e inmediata del Ministro de Educación y su equipo, que contemple compromisos concretos y plazos definidos a corto y mediano plazo, para la mejora de nuestras condiciones laborales y salariales. Mientras esto no ocurra, las clases en la Región permanecerán suspendidas, en un acto de legítima protesta que busca dignificar la profesión Docente y garantizar una Educación Pública de calidad”.

Luis Altamirano, presidente del comunal de Natales, señaló que no salieron muy conformes tras

la última reunión sostenida ayer en dependencias del SLEP Magallanes.

“Hicimos el esfuerzo de venir para acá (Punta Arenas) para hacer la última alternativa para poder llegar a un diálogo y a un acuerdo mejor, y salimos de esta reunión no muy conformes. Vamos a entregar a las bases, todo lo que trajo como propuesta el Servicio local de educación”, señaló.

En tanto, desde la directiva comunal del Magisterio de la capital regional, señalaron mediante un comunicado, que nos luego de analizar la propuesta de cuatro puntos (desarrollo profesional docente, flexibilización del calendario escolar, mejora de espacios comunes y programa de beneficios externos e internos)

les “parece insuficiente, dado que se desvía del tema de fondo y cuyos ofrecimientos”.

Sindicatos

De todas las mesas participó activamente el sindicato de profesores de la capital de provincial de Última Esperanza, Romina Vivar, si bien destacó las mejoras laborales para los profesores,

“Como sindicato valoramos bastante, porque entendemos que fueron escuchadas nuestras demandas como por ejemplo, las capacitaciones, sin embargo, esa no es la línea que nosotros queremos seguir. El objetivo específico es el aumento salarial. Lamentablemente, entendemos que fue rechazada la propuesta de los 25 mil pesos. Aún así, nosotros

les dijimos a las autoridades que nos puedan dar una solución que tenga que ver con el impacto de los salarios de cada uno de los docentes”, agregó.

En tanto, el sindicato de docentes de Punta Arenas, Julián Mancilla también expresó la adhesión de los profesores de su gremio tras una votación que él comentó que tuvo una votación de 528 votos, 409 votaron sí al paro, mientras que hubo 108 votos negativos y un total de 11 abstenciones.

Autoridades

De la mesa participó el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien destacó el proceso de diálogo y espera que este conflicto se pueda desterrar mediante esto.

El director del Servicio local de Educación Pública, Mario García señaló que los profesores en la actualidad tienen mejoras laborales y que se les paga el sueldo que está establecido por ley. H

“Hoy un profesor en Magallanes tiene también una designación de zona, 70 por ciento acá en Punta Arenas de su sueldo base, 85 por ciento en Natales, 105 por ciento en otras partes del territorio. Entonces, insisto, nosotros cumplimos con nuestros profesores en lo que es estrictamente legal y mejorando las condiciones de nuestras comunidades educativas. Creo que siempre es válido que un trabajador aspire a mejores condiciones y si es posible trabajar en eso, lo vamos a hacer”, afirmó.